

*facécieux*, corrigez et augmentez par le sieur P. B., Lyon, 1728, in-12, rel. mar. vert, fil. dent., tr. dor. (Koehler.) »

L'histoire du Lyonnais était richement représentée dans la bibliothèque de M. de Lacarelle, et comptait 308 numéros. Cette série se divisait en topographie et géographie, histoire générale, histoire religieuse, histoire judiciaire, administrative et militaire, commerce, industrie, monuments, mélanges et environs du Lyonnais. On y voyait entre autres : « *Mazures de l'abbaye royale de l'Isle-Barbe*, » magnifique exemplaire, vendu 240 fr. La fondation de la basilique collégiale, canoniale et curiale de Saint-Paul de Lyon, par Quincarnon, vendu 70 fr., et dans les documents concernant l'Histoire révolutionnaire de Lyon : « La liste générale des dénonciateurs et des dénoncés tant de la ville de Lyon que des communes voisines et de celles de divers départements, » vendue 155 fr., mais pourquoi citer les belles choses de cette collection ? elles sont perdues pour nous. Tout a été vendu et dispersé, à Paris, dans une vente publique faite à Paris à la fin de 1867, par Dalbergne-Cormont. Combien en reviendra-t-il à Lyon ?

Je ne dirai rien ici des autres séries de cette belle bibliothèque, composée de 4482 articles. Dans ces séries, on trouvait aussi des livres importants de tout genre, car M. de Lacarelle n'aimait pas uniquement les livres pour le profit intellectuel qu'il pouvait en tirer, mais il les aimait en vrai bibliophile, c'est-à-dire que tous ses ouvrages avaient été choisis avec soin, avec goût, et qu'il les revêtait, à l'occasion, de belles reliures, généralement en maroquin. M. de La Roche-Lacarelle, né en 1791, était issu d'une des plus anciennes familles du Beaujolais et mourut en 1866. Il laissa de profonds regrets dans le pays qu'il habita et parmi les nombreux amis qu'il se fit par sa